

Kommunalwahl am 14.Mai 2023

Relativ kurz nach der Wahl eines/r Preetzer Bürgermeisters/in am 2.April (oder in einer notwendigen Stichwahl am 23. April), findet die Kommunalwahl statt, die die Zusammensetzung der Preetzer Stadtvertretung neu bestimmt.

Zeit also, spätestens jetzt die Bürgerinnen und Bürger nach ihren Wünschen für die nächsten 5 Jahre bis 2028 zu fragen:

Was wünschen Sie sich für ihre Stadt? Was gefällt Ihnen an Preetz? Was gefällt ihnen nicht? Welche Kritikpunkte halten Sie den politischen Gruppierungen der Preetzer Stadtvertretung vor? Welche Anregungen möchten Sie berücksichtigt finden? Welches Lob möchten Sie vielleicht aussprechen?

Wir als BGP (Bürgergemeinschaft Preetz), keinem Landes- oder Bundesverband verpflichtet, setzen uns ein für die Schaffung von mehr „Lebensqualität vor Ort“, frei von parteiideologischen Vorgaben und stehen für einen sachbezogenen Politikstil.

Ganz oben auf unserer Agenda für die kommende Wahlperiode steht die Umsetzung des von der BGP eingebrachten Beschlusses der Stadtvertretung:

Preetz – Klimaneutral 2030

Diesem Ziel sind wir nähergekommen (dazu demnächst mehr), doch die steilste Wegstrecke liegt noch vor uns. Nur gemeinsam können wir ankommen!

Wir möchten SIE eindringlich ermutigen, sich mit Anregungen und Kritik zu äußern. Sprechen SIE uns an, wir freuen uns!

(Für Anregungen, Fragen und Kritik: jfroehl@t-online.de)

Jörg Fröhlich (BGP-Fraktionsvorsitzender)